

C'est avec une immense tristesse que nous annonçons le départ de

Daisy BODAS FERNANDEZ

qui nous a quittés le **1^{er} janvier 2025**

Daisy, personne douce, aimante et généreuse, a marqué la vie de tous ceux qui ont eu la chance de la connaître.

Elle nous laisse un héritage d'amour, de souvenirs précieux et de moments inoubliables.

Elle restera à jamais dans le cœur de :

Sa fille, Laura

Sa famille ainsi que tous ses proches et amis

Une cérémonie d'adieu aura lieu le **vendredi 10 janvier 2025 à 11h00**
en **l'église de la Visitation du Centre Paroissial de Meyrin.**

Nous invitons tous ceux qui l'aimaient à se joindre à nous pour célébrer sa vie et honorer sa mémoire. Votre présence, vos prières ou simplement une pensée affectueuse seront d'un grand réconfort.

Daisy, repose à la crypte de Meyrin où des visites peuvent lui être rendues le mercredi 8 et jeudi 9 janvier.